
別紙 １ 

本件に関する市長コメント 

 

羽田空港再拡張事業に伴う深夜早朝時間帯の飛行ルートについて、

本日、国土交通省に申入れを行いました。 

本市においては、当初のＤ滑走路の飛行ルートが設定された際に

最も強く影響がある本市に一切の説明が無く当時市民と一体となっ

て強く抗議した苦い経験をもとに、その後の環境影響評価時から一

貫して「深夜早朝の静かな時間帯の航空機騒音は、たとえ１回であ

っても安眠が妨げられることからも、深夜早朝時間帯の飛行ルート

の設定にあたっては詳細な説明が必要であること」を強く訴えて参

りました。 

しかしながら、今般、唐突に示された「深夜早朝時間帯の南風悪

天時の飛行ルート」については、航空機が最も接近する本市を含め

た陸地への騒音影響などの詳細な説明が行われておらず、誠に遺憾

であると言わざるを得ません。 

市としましては、十分な説明と航空機騒音の低減に向けた誠意あ

る対応を国土交通省に対し求めてまいります。 
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